

“El petitorio de las aso- pliegue, pues creemos veración salarial para los y los funcionarios”, señaló.

PUCV fue sede de conversación y debate en torno a Proceso Constitucional

Una instancia de conversación y debate en torno al actual proceso constitucional se llevó a cabo ayer en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. En la oportunidad expusieron Jorge Negrete, profesor del Instituto de Historia de la PUCV; Raúl Burgos, director del Observatorio de Historia y Política de la misma casa de estudios; Adela Bork, directora del magister en Trabajo Social de la PUCV y Manuel Núñez, profesor de la

Escuela de Derecho de la universidad porteña.

El encuentro fue de carácter interdisciplinario y contó con una gran afluencia de público.

En la oportunidad estuvo presente la rectora (s) de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Claudia Mejías, quien señaló que “para nuestra universidad es fundamental generar este tipo de instancias donde podamos debatir en torno al texto.

Es importante como ciudadanos no restarnos y me alegra que nuestra universidad, como las otras del CRUCH, se hayan sumado a esta iniciativa”. El rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Ignacio Sánchez, añadió que estas instancias “son importantes para incentivar la participación ciudadana, para poder dar un mensaje de cómo se ha organizado este proceso de participación”. 🌟